
Fiat 500 Elektro ist BEV-Bestseller in Europa

Der Fiat 500 Elektro gehört europaweit nach wie vor zu den Bestsellern unter den Fahrzeugen mit batterieelektrischem Antrieb im Segment A/B. Auch 2023 entschieden sich auf dem hiesigen Kontinent fast 65.000 Kunden für den italienischen Stromer und kürten ihn mit einem Marktanteil von 14,7 Prozent wie schon im Vorjahr zu Europas meistverkauften Elektro-Kleinwagen. Auch in Deutschland, Italien, Spanien, Belgien und Österreich belegte er den ersten Platz in diesem Segment.

Im Vergleich zu 2022 stieg der Marktanteil des Fiat 500 Elektro europaweit um 0,3 Prozentpunkte. Insgesamt wurde das meistverkaufte Elektrofahrzeug der Stellantis-Gruppe seit seiner Markteinführung 2020 weltweit mehr als 185.000 Mal verkauft und wird derzeit in 44 Ländern vertrieben. (aum)

Bilder zum Artikel



Fiat 500 Elektro.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Fiat



Fiat 500 Elektro.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Fiat



Fiat 500 Elektro.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Fiat
